
Antrag Nr. 06-F-01-0076
SPD-Fraktion

Betreff:

Reduzierung des Angebotes der ICE-Anbindung in Wiesbaden 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 5.9.2006 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

Schnellstmöglich Verhandlungen mit der Bahn AG aufzunehmen mit dem Ziel: 

1. Mindestens den derzeitigen Standard bezüglich der Einbindung ins ICE-Netz aufrecht zu 
erhalten.

2. Die Bahn AG aufzufordern, die vorliegenden Fahrgastzahlen vorzulegen und ggf. weitere 
Fahrgastzählungen zu erheben.

Begründung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat seinerzeit bei der ICE Trassenplanung ein zügiges 
Verfahren ermöglicht. Im Gegenzug wurde die Anbindung Wiesbadens zugesichert. Die 
Reduzierung des Angebotes seitens der Deutschen Bahn AG darf nicht hingenommen werden.

Wiesbaden, 5. September 2006

gez. F.d.R.

Elke Wansner ^ Christian Lahr
Planungspolitische Sprecherin Fraktionsassistent


